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01  VIER DREHPUNKTE Die Lösung! Die Drehpunkte in der Sohle reduzieren entscheidend die 
Reibungswiderstände beim Drehen. 

02  WABEN Erhöhte Rutschsicherheit auf glatten Industrieböden. Das Laufsohlenprofil besitzt 
Waben, die wie kleine „Saugnäpfe“ wirken. Sie sorgen für gute Rutschhemmung und optima-
le Standsicherheit.

03  ABGESCHRÄGTE PROFILSTOLLEN Durch die Abschrägung in Brems- oder Abstoßrichtung 
wird sehr gute Rutschhemmung nach dem ELTEN Safety-Grip Konzept bewirkt.

04  S-LINIE Die Anordnung der Profilstollen folgt einer S-Linie, die das physiologische Abrollen 
des Fußes unterstützt. 

05  FLEXKERBEN Der S-Linien-Effekt wird durch zusätzliche Flexkerben verstärkt. Bei kniender 
Tätigkeit fällt so das Abknicken auch leichter. 

06  NEGATIV-PROFILE Die Sohle ist an den Außenkanten abgerundet und verfügt an beiden 
Enden über ein Negativ-Profil zur Vorbeugung gegen „Hängenbleiben“ – speziell bei den 
arbeitsplatztypischen Drehbewegungen und beim Aufsetzen des Fußes. 

01  FOUR PIVOT POINTS The solution! The pivot points in the sole decisively reduce frictional 
resistance during rotational movements.

02 HONEYCOMB STRUCTURE  Increased slip resistance on smooth industrial floors. 
 These ensure good slip resistance and optimum stability when standing.

03  BEVELLED TREAD BARS By bevelling the tread bars in the stopping or push-off direc tion, 
very good anti-slip properties take effect according to the ELTEN Safety-Grip concept.

04  S-LINE The configuration of the tread bars follows an S-line, which supports the physiological 
rolling of the foot.

05  FLEX GROOVES The S-line effect is reinforced by additional flex grooves. Bending during 
kneeling activities is also easier that way.

06  NEGATIVE PROFILE The sole is rounded off at the outer edges, and both ends exhibit a 
negative profile, which acts to prevent „getting stuck“ – in particular with workplace-typical 
turning movements and when putting the foot down.

 n Material: Gummi
 n Grobstollig mit klaren Kanten
 n Proltiefe: 4,5 mm

 Material: Rubber
 Treaded sole with clear edges
 Prole depth: 4,5 mm
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